
Übersicht Anregungen und Hinweise aus Strategieforum

Anregung vorgetragen 

am

Stellungnahme Gemeinde / Maßnahme Zuständigkeit aktueller Sachstand: Erledigungstermin erledigt 

(ja/nein)

Zustand Fahrradweg an der Bäderstraße ist schlecht. 15.05.2014 Für die Unterhaltung und damit den Zustand der Fahrradwege an 

Kreisstraßen (Bäderstraße) ist der Landkreis Wesermarsch 

verantwortlich. Es wird Kontakt aufgenommen mit dem Landkreis, 

ob der Fahrradweg im Zuge der im Mai 2014 laufenden Maßnahme 

saniert wird und wann mit der Fortführung zu rechnen sein wird.

Gemeinde Fahrradweg von Diekmannshausen bis Schweiburg / 

Kirchenstraße ist saniert. Fortführung derzeit nicht terminiert. 

Gemeinde hat Landkreis angeschrieben und um baldige 

Fortführung gebeten.

nein

Die Container beim Strandbad Sehestedt sollten einheitlich gestrichen

werden.

15.05.2014 Die Unterhaltung der Container obliegt der Gemeinde Jade. Für die 

Unterhaltung der Container stehen jährlich Mittel im Haushalt zur 

Verfügung. Die Farbgebung musste mit der Nationalparkverwaltung 

abgestimmt werden.  Es wird vorgeschlagen, dies im Rahmen der 

Überlegungen zum Strandbad Sehestedt aufzunehmen.

 Strategieforum - Arbeitsgruppe Strandbad 

=> Farbkonzept!

nein

Die Bestuhlung am Strandcafe (z.T. Plastikstühle) sollte ausgetauscht

oder erneuert werden.

15.05.2014 Aufgabe des Pächters. In diesem Zusammenhang könnte die 

Bewirtung insgesamt betrachtet werden. Es wird vorgeschlagen, 

dies im Rahmen der Überlegungen zum Strandbad Sehestedt 

aufzunehmen.

 Strategieforum - Arbeitsgruppe Strandbad 

=> Einbeziehung Pächter!

nein

Am Strand wären Sand und Strandkörbe wünschenswert. 15.05.2014 Aufgabe von Gemeinde und ggfs. Pächter. Bei Hochwasser ist 

aufgefahrener Sand weg - Kosten! Strandkörbe müssen bei 

Hochwasser gesichert werden - Personal. Es wird vorgeschlagen, 

dies im Rahmen der Überlegungen zum Strandbad Seheste#dt 

aufzunehmen.

Strategieforum - Arbeitsgruppe Strandbad 

=> Einbeziehung Pächter!

nein

Es fehlen an den Fahrradstrecken im Gemeindegebiet

Sitzgelegenheiten.

15.05.2014 Nach Festlegung von Standorten sind Mittel einzustellen und 

federführend durch die Gemeinde umzusetzen. Es wird empfohlen, 

dies im Rahmen der Überlegungen zu den Radtouren 

vorzunehmen

Strategieforum - AG Fahrrad fahren - Sitzbänke am Bollenhagener Moorwald durch Sponsoring 

aufgestellt.                                                                         

Weitere Standorte??

nein

Auf den Deichkronen wären einfache Sitzbänke wünschenswert. 15.05.2014 Zustimmung des Deichbandes erforderlich. Bisher wenig 

Aussichten auf Erfolg. 

Gemeinde Gesprächstermin mit Deichband wird vereinbart. Steht noch 

aus!

nein

Anstelle der Container beim Strandbad könnten die Räumlichkeiten

„auf Stelzen“ und als Holzhäuser errichtet werden (analog St. Peter –

Ording)

15.05.2014 Abstimmung mit Nationalparkverwaltung unbd Kostenermittlung 

erforderlich.

Gemeinde nein

Der Zustand der Straßen (z.B. Harmsweg) ist teilweise desolat. 15.05.2014 Unterhaltung der Gemeindestraßen obliegt der Gemeinde. 

Unterhaltungsmaßnahmen werden im Rahmen der 

Verkehrssicherungspflicht nach Prioritäten durchgeführt. 

Umfassende Maßnahmen ziehen Beitragspflicht der Anlieger und 

damit finanzielle Belastungen nach sich. Unterstützung bei 

Priorisierung wegen touristischer Bedeutung sinvoll.

Gemeinde Die Sanierung des Harmsweges wird derzeit vorbereitet. 

Dabei soll ein neues Verfahren eingesetzt werden. Umsetzung 

in diesem Jahr ist finanziellen Gründen nicht mehr möglich. 

Verkehrssicherungsmaßnahmen werden durchgeführt.

nein

In der Ortsdurchfahrt Diekmannshausen sollten für die gefällten

Platanen Ersatzpflanzungen erfolgen.

15.05.2014 Ersatzpflanzung sollen in Abstimmung mit Straßenbauverwaltung 

durch Gemeinde im Herbst erfolgen

Gemeinde Bäume sind gepflanzt 2015 ja

Der Fahrradweg / Bürgersteig in Diekmannshausen ist in einem

schlechten Zustand und muss saniert werden. Dies sollte nicht nur in

kleinen Abschnitten erfolgen.

15.05.2014 Unterhaltung obliegt der Gemeinde. Abschnittsweise Sanierung 

erfolgt auf Grund der begrenzten haushaltsmittel. Umfassende 

Sanierung könnte Beitragspflicht der Anlieger zur Folge haben.

Gemeinde Sanierung erfolgt in Anhängigkeit der finanziellen Mittel in 

kleinen Abschnitten. In 2014 erfolgt kein Sanierung.

nein

Spielplatz Schweiburg, Am Bahndamm: 2 Sitzbänke sind kaputt 17.07.2014 Bauhof wird Sitzbänke überprüfen und ggfs. reparieren bzw. 

ersetzen.

Gemeinde erledigt! 01.04.2015 ja

Verschönerung der Ortsdurchfahrten mit Blumenzwiebeln 17.07.2014 Ideenschmiede hat an einzelnen Stellen bereits Zwiebeln gesetzt. 

Umsetzung muss im Herbst erfolgen, damit im nächsten Frühjahr 

Blumen wachsen. Sehr positives Erscheinungsbild. Im Herbst ggfs. 

wiederholen und ergänzen.

Ideenschmiede mit Unterstützung des 

Strategieforums 

Zwieblen wurden in Jaderberg und Schweiburg gesetzt. Jade 

kann 2015 folgen.

01.09.2015 nein.

Brücke über Ölstraße (Richtung Stadt Varel) 25.09.2014 Sanierung der Brücke muss im Rahmen der Verkehrssicherung 

erfolgen. Bauhof der Gemeinde wird kleinere reparaturen 

vornehmen. Keine Mittel größere Instandsetzung im HH 2015.

Gemeinde . Bei Erneuerung muss Stadt Varel einbezogen werden. nein

Straßenbeleuchtung an der Kirchenstraße in Schweinurg im Bereich 

des Bahndamms fehlt / iost zu schwach

22.01.2015 Sachverhalt wird überprüft. Umsetzung nur im Rahmen der 

Haushaltsmittel möglich.

Gemeinde nein

Internetversorgung im ländlichen Bereich nicht ausreichend 22.01.2015 Sachverhalt wird geprüft. Telekommunikationsunternehmen Es wird Kontakt zur EWE / Telekom aufgenommen. 

Gespräche für Bereich Augusthausen sind erfolgt. Positive 

Perspektive, voraussichtlich 2015 mit Unterstützung des 

Bauhofes der Gemeinde Umsetzung.

nein

Streuen der Fahrradwege an Kreis - und Landesstraßen nur 

stückweise => Gefährdung der Nutzer

22.01.2015 Sachverhalt wird geprüft. Kreis / Land° Es wird Kontakt mit der Straßenmeisterei aufgenommen nein

Informationsmaterial "Wege zum Moor" 22.01.2015 Sachverhalt wird geprüft. wird geklärt nein

Bollenhagener Moorwald; Aufstellen von Hundekottütenspendern und 

Müllbehältern

28.05.2015 Flächen werden von Flächenagentur des LK bewirtschaftet. Landkreis / Flächenagentur  Gespräche sind bereits geführt. Aufstellung für 2015 

vorgesehen.

nein

Steigerung der Attraktivität des Wochenmarkts in Jaderberg 28.05.2015 Ideen werden gemeinsam mit Marktbeschickern besprochen. Gemeinde nein
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